

防犯ニュース

発行：印西市防犯組合

新たな自動車盗の手口！

印西市内では、今年に入って自動車盗が多発しています。そんな中、新たな手口が出てきていることが分かりました。これまでの主な手口は、「リレーアタック」や「CAN インベーター」といったものでしたが、今年になって新たなツールが登場しているということです。通称「ゲームボーイ」と呼ばれるもので、手のひらサイズで見た目は携帯型ゲーム機にそっくりな機械です。車から出ている信号を利用してその場で鍵を作ってしまうというもので、ヨーロッパでは2024年に発売となったモデルが、1台3万ユーロ（約490万円）という高額で販売されているそうです。今後、この機械を使った自動車盗が多発するのではないかと危惧されています。

【自転車を止めるときは必ず鍵を！】

印西市内では、4月後半に8件の自転車盗が発生し、その半数以上が無施錠で被害に遭っています。自転車を止めるときは、必ず鍵をかけましょう！備え付けの鍵（馬蹄錠）のほかにワイヤー錠を施すなど、ツーロックでの盗難防止に努めましょう。

<市の防犯情報をメールで受け取れます>

印西市HP「安心・安全情報 防災ホームページ」→「印西市防災メール」

防災、防犯、気象情報等が受け取れます。